

Beschluss zu Antrag 02: *Kontakt zu den Diözesanverbänden*

Die Bundesleitung besucht die Diözesankonferenzen vereinbarungsgemäß grundsätzlich in einem zweijährigen Turnus. Auf den Diözesankonferenzen, die nicht von der Bundesleitung besucht werden, sorgt die jeweilige Diözesanleitung für eine entsprechende Einbindung des Bundesverbandes bzw. aktueller bundesverbandlicher Projekte, Themen und Aktionen. Hierzu stellt die Bundesleitung geeignete Materialien mit den aktuell relevanten Bundesebenenthemen und -aktionen zur Verfügung. Diese Materialien werden vierteljährlich bzw. bei konkretem Anlass auf den aktuellen Stand gebracht. Im Rahmen der sonstigen Kontaktarbeit sollen alternative Kontaktformen erprobt werden, die einen zielgerichteten Austausch und Beratung der jeweiligen Diözesanleitung bzw. des Diözesan-

5

10 ausschusses ermöglichen.

15

20

Angenommen bei einer Nein-Stimme und zwei Enthaltungen.